

PROYECTO CAMBIARÁ LA CARA A LA TERCERA PLAZA MÁS IMPORTANTE DE LA COMUNA

Eligen empresa para remodelar la Plaza Maturana

MOLINA. Tras años de espera, está cada vez más próximo el inicio de obras de las tareas de remodelación de la Plaza General Maturana de Molina. Así lo informó la alcaldesa Priscilla Castillo, quien detalló que la empresa elegida por el Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu) corresponde a la Constructora e Inmobiliaria Amulen SpA, concretando así una inversión de 1.700 millones de pesos por parte del Estado.

En orden de importancia, este espacio público es el tercero más relevante de la comuna, solo por detrás de las plazas de Molina y Lontué.

LARGA ESPERA

La autoridad recordó que "la

Plaza Maturana es parte de la historia de nuestro Molina y para nosotros, como administración municipal, es muy importante sacar adelante este proyecto de remodelación completa. Hemos trabajado durante varios años y hemos tenido varios problemas para que se apruebe el proyecto".

La jefa comunal detalló que "empezamos el 2014 en nuestro primer periodo como alcaldesa, cuando contratamos a la empresa que hizo el diseño, después se debió modificar el proyecto por accesibilidad universal y luego por la pandemia", para finalmente desembocar en el anuncio del Serviu sobre la adjudicación de la empresa.



Más de 10 años tuvo que esperar el municipio, desde que se comenzó con el diseño del proyecto.

Uno de los aspectos que también destacó la alcaldesa Priscilla Castillo, fue la alta participación de los vecinos, porque "el diseño fue hecho

con la comunidad el 2014. Considera una vereda ancha por toda la orilla y considera distintos tipos de circulaciones, dando espacio a bicicle-

tas, coches de bebé o personas trotando. Se mantendrán los árboles existentes y será una manzana completa destinada a ser plaza".

Una vez que comiencen los trabajos, la empresa tendrá 360 días para finalizar las faenas, por lo que la eventual inauguración corresponderá a la siguiente administración municipal.

GENERAL MATURANA

La plaza debe su nombre al general Marcos Maturana Molina, quien tuvo una destacada participación en la Guerra del Pacífico. Tras su retiro del Ejército, se dedicó a adquirir obras de arte para terminar fundando, junto a otros compatriotas, el Museo Nacional de Pinturas un 18 de septiembre de 1880, conocido actualmente como Museo Nacional de Bellas Artes.